

GEWERBEBAU FRÜH AG

Das Grundstück liegt inmitten dem Industriequartier Ost, direkt an der Bahnlinie in Frauenfeld. Zur Bahnlinie im Süden wurde der immissionsreiche Werkstattbereich platziert, im Norden der 2-geschossige Bürotrakt.

Die Höhenstaffelung der inneren Nutzräume wurde mit einem Band aus Oblichtern versehen und hilft die tiefen Werkstattträume mit natürlichem Licht zu versorgen. Im äusseren Erscheinungsbild entwickelt sich eine spannende Fassadensilhouette mit skulpturalem Charakter.

Abgerundet wird die architektonische Gestaltung mit der schimmernden Aluminiumwellblechverkleidung, die mit dem Sonnenlicht spielt.

Ablauf und Organisation des Grundrisses sind klar, funktional und in zwei Schichten gegliedert. Im Erdgeschoss des Bürotraktes sind Foyer und Empfang, sowie Mitarbeiteringang und Garderoben. Bewusst platzierte Lufträume und Sichtbezüge zur Werkstatt werden die Räume zusätzlich auf.

Roh belassene Materialien und Leitungen stärken den industriellen Gesamteindruck und liessen eine wirtschaftliche Lösung kreieren.

Realisation: 2011
Standort: Frauenfeld TG
Baukosten: Fr. 2.5 Mio.
Leistungen: Entwurf, Projektierung, Ausführungsplanung / Projektleitung
Baukonstruktion: Mischbaukonstruktion Stahl - Beton
Nutzungsräume: Werkstatt mit Bürotrakt.
Bauherr: Früh Steueranlagen AG

